

Y no solo eso, pues también lo promocionará

Mesa de Patrimonio: los lineamientos de la nueva instancia que defenderá a Magallanes

● “Queremos dar una señal clara respecto de las necesidades que tiene Magallanes como una región icónica en materia de patrimonio cultural y material”, dijo la gobernadora (s) Eugenia Mancilla.

Diego Bravo
periodistas@elpinguino.com

El patrimonio magallánico del presente, del pasado y del futuro, tiene un nuevo defensor y promotor: un trabajo intersectorial entre el Gobierno Regional, el Consejo Regional, las Secretarías Regionales Ministeriales de Cultura, de Obras Públicas, de Bienes Nacionales y de Desarrollo Social, junto a la subsecretaría de Desarrollo Regional, el Servicio Nacional de Patrimonio y el Consejo de Monumentos Nacionales, constituidos en la primera Mesa Regional de Patrimonio.

Se trata de una instancia que trabajará trimestralmente, sin normas definidas todavía (pero hay voluntad de escribirlas y resolver así si será consultiva o resolutive), que apuntará a “una visión de futuro para Magallanes, porque se está poniendo en valor todo lo que significa la región, y es por eso que viene a hacerse cargo de cómo nos anticipamos a la protección del patrimonio y a su proyección turística”, dijo la seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Herrera.

La gobernadora subrogante, Eugenia Mancilla, apuntó a “dar una señal clara respecto a las necesidades que tiene Magallanes

como una región icónica en materia de patrimonio cultural y material. “Queremos desarrollar un proyecto y un programa de protección a este patrimonio”.

Hidrógeno

Durante la firma de la constitución de la mesa, que contó con representantes de todos quienes la constituyen, el director regional del Servicio Nacional de Patrimonio, Pablo Quercia, puso una alerta: la irrupción del hidrógeno verde en la región traerá consigo erigir obras públicas y, con ellas, el posible hallazgo de material ancestral. Con esto, el director adelantó una prioridad:

“Con los movimientos de infraestructura que va a haber, van a aparecer hallazgos importantes. En la región necesitamos un depósito regional para los bienes patrimoniales. Es algo que no existe en Magallanes. Es una urgencia en la cual podríamos empezar a avanzar y prever situaciones que puedan desarrollarse”.

“Con esto, el patrimonio tiene espaldas para avanzar, desarrollar proyectos, ir en busca de fondos y, lo más importante, el resguardo del patrimonio, tanto de infraestructura que tiene Magallanes, como para darle nuevo sentido a estas estructuras y dotarlas de contenido cultural”, enfatizó.



Se estima que la Mesa Regional de Patrimonio trabaje trimestralmente.